



Septiembre 2025. Nº 109

Queridos amigos y socios de la Cabalgata. No siempre los vientos soplan a favor para todo el mundo. Algunos llevarán un año redondo y otros posiblemente los hayan tenido mejores. Pero lo que si estaremos todos de acuerdo es que si sacamos la cabeza del ala y miramos hacia fuera el 2025 no pasará a la historia por año prolífico: los conflictos internacionales se recrudecen, la relación entre países aliados y no aliados está cada vez más tensa y es evidente que el diálogo político no es suficiente herramienta de paz. Pero es que incluso entre los propios países aliados las diferencias entre posibles soluciones cada vez son más extremas. Si hablamos en clave nacional la falta de política ha generado una situación antidemocrática de ingobernabilidad realmente preocupante. Me atrevería a decir que la solución es tan compleja como sencilla y que las claves son dos: educación y valores.

Y son precisamente estas claves dos signos de identidad de nuestra Asociación que siempre hemos intentado inculcar con el ejemplo, tanto a los más jóvenes como a los que no lo somos ya tanto: las obligaciones de cada uno lo primero y a partir de ahí, la responsabilidad de un compromiso, el compromiso para con las buenas causas, causas que nos motivan a seguir trabajando con ilusión y entusiasmo.

Delegar responsabilidades te hace crecer como persona, tanto el que delega como el que la asume. Y así vamos generando confianza, entusiasmo, y también algunos deberes que ayudan a desarrollar talentos dormidos.

Este es el ambiente que tenemos en nuestra Asociación con el deber de trasmitirlo a todos los alcalareños que nos acompañan y culminarlo cada 5 de enero cuando la Cabalgata ponga encima de cada carroza los pilares del esfuerzo, la dedicación, el arte, la ilusión, la magia y la alegría como valores de la Fe de la Fiesta que celebramos.

PAULANER

Disfruta de la cerveza oficial del Oktoberfest en Alcalá de Guadaíra

Entrada gratis

GUT, BESSER, PAULANER.

IX FIESTA DE LA CERVEZA
OKTOBERFEST 2025

Casetas Municipales de Alcalá de Guadaíra

DEL VIERNES 3 OCTUBRE AL DOMINGO 5 OCTUBRE (A PARTIR DE LAS 13:00)

paulaner.com

PAULANER RECOMIENDA EL CONSUMO RESPONSABLE 7,0°

La Cabalgata de Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra abrirá el plazo de preinscripción para todos los niños y niñas que deseen solicitar formar parte del cortejo de carrozas para la Cabalgata de 2026. Se deberá cumplimentar un formulario de preinscripción desde el 23 al 30 de septiembre de 2025 a través de nuestra web (www.cabalgatalcala.es) y todos nuestros medios de comunicación y redes sociales a partir del lunes 23.

NOTA

Se aceptarán únicamente las solicitudes realizadas a través del formulario que estará disponible entre los días 23 y 30 de septiembre.

www.cabalgatalcala.es

El Rey Melchor y Raúl

... por Pepe Corzo

Sería un veintitantes de diciembre de 1990 cuando conocí personalmente a Rafael Martín Casillas. Recién estrenaba mis vacaciones navideñas de mi 3º de BUP en los Salesianos de Utrera y mi compromiso ya era ayudar a mi primo Isidoro en la decoración de las carrozas las mañanas y las tardes. Me gustaba estar a su lado y así nos ayudábamos a superar la huella imborrable de mi padre. Pero no era yo ni mucho menos el que más ayudaba a Isidoro, su ayudante fiel era nuestro querido Raúl Benítez Sarmiento, un joven pocos años mayor que yo que trabajaba con nosotros mientras se fraguaba su futuro. Raúl era, y sigue siendo, una persona tímida, reservada, muy responsable y no quería ni piropos ni reconocimientos, solo trabajo, trabajo y trabajo. Quedábamos por la mañana muy temprano en la Plazuela, desayunábamos en "Los Caracoles" y a trabajar. No ha pasado nadie por la Cabalgata con más habilidad para pegar el papel metalizado con cola que nuestro querido Raúl. Volviendo aquel veintitantes de diciembre rozando el medio día apareció por la nave nueva de nuestro recordado Manolo Dorado un señor de gafas oscuras. Llevaba bajo el brazo unos pocos de sobres que se puso a repartir entre el equipo de carpinteros. Entonces andaba por allí Joaquín, Montero, el Chico Morales, "el Niño", José Antonio "el largo" con la herrería, Rafalito Portillo... y yo le pregunté a Raúl quien era y me dijo: es el Rey Melchor de este año. Todos los días pasa por aquí con botellas de vino, un queso, ha traído jamón, todos los días pasa a vernos a estas horas y trae algo. En esto que se acercó a la carroza donde estábamos trabajando y nos preguntó a los dos por nuestro nombre y a Raúl si estaba casado. Anotó nuestros nombres en un papellito que sacó de su chaqueta y nos entregó la invitación de la Cena Real de aquel año. Yo personalmente sería la segunda cena a la que iba, creo recordar la primera fue en el 90 pero me hizo tanta ilusión no solo por el gesto y el detalle, sino por mi amigo Raúl. Fue la mejor manera de tener un reconocimiento con él de manera discreta porque nunca los quiso. Costó trabajo que fuera y me sirvió aquel gesto del rey Melchor para convencerlo, justificando que sería un feo por su parte rechazar tal invitación. Fue la primera y la última cena a la que vino Raúl en la noche de Reyes, y para mí y para Isidoro fue una cena muy especial y divertida.

Querido Rey Melchor del año 1991, ahora que la Cabalgata te rinde un merecidísimo homenaje, mi anécdota es una simple gota de agua en tu océano de méritos, pero yo quiero aprovechar este espacio para darte las gracias por aquel detalle que tuviste especialmente con Raúl porque si no es por ti no hubiera ido jamás a una cena de Reyes. Así es D. Rafael Martín Casillas, ni más ni menos. GRACIAS

UN POCO DE TODO

LA SEDE SOCIAL, UNA CASA PARA TODOS

En nuestra sede, a partir del 1 de octubre, se impartirán clases de baile flamenco (Marisol Benítez 620215293) y de yoga tanto para niños como adultos (Marina Rubio 666786821). Los interesados pueden contactar con las profesoras.

21 DE SEPTIEMBRE, SAN MATEO. ALCALAREÑOS DISTINGUIDOS

Felicitaciones a Juan Troncoso Sanabria, Rey Gaspar 1971 y Miguel Ángel Colmenero Camacho, Rey Baltasar 2005, por su reconocimiento como *Alcalareños Distinguidos* por el Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra.

FERIA DE PLAYMOBIL

Los días 24, 25 y 26 de octubre tendrá lugar en nuestra sede social la VII Feria de Playmobil.

Talleres de animación!

Grandes regalos y sorpresas, Dioramas de gran tamaño!

Entrada niños: 1 €, adultos: 2 €

¡¡¡Te esperamos!!!

CONVIVENCIA REAL

El próximo 19 de octubre tendrá lugar el ALMUERZO DE CONVIVENCIA REAL, este año dedicado a Rafael Martín Casillas, Rey Melchor del año 1991 en reconocimiento por su colaboración a la Cabalgata a lo largo de muchos años y por su ejemplar trayectoria empresarial.

CUENTO INFANTIL NAVIDAD DE 2025 Y CARTELISTA

Tenemos el placer de anunciaros que el autor del cuento infantil de este año es Juan Antonio Alarcón Jiménez y el ilustrador elegido es Javier García.

Por su parte, la artista dibujante e ilustradora Angela Portillo seguro que nos sorprenderá con el cartel que anunciará la Cabalgata del 2026.

RIP
Ignacio de Loyola Ríos Cañavate
Rey Gaspar, 1994

LOTERÍA DE NAVIDAD
89504